

Kati Breuer

Teddybär, ich mag dich sehr

Das Liederbuch



Bekannte und neue Lieder für Babys

Kati Breuer:
Teddybär,
ich mag dich sehr!
Bekannte und neue Lieder für Babys
Das Liederbuch mit Texten, Noten und Gitarrengriffen
zum Mitsingen und Mitspielen

Mit traditionellen und vielen neuen Kinderliedern
u.a. von Kati Breuer, Stephen Janetzko & Helen Simicev



Copyright © 2019 Verlag Stephen Janetzko, Erlangen -
www.kinderliederhits.de

Alle Lieder verlegt bei Edition SEEBÄR-Musik Stephen Janetzko, Erlangen
(außer wenn anders angegeben)

Coverillu: Yannick Breuer -

Covergrafik: Stephen Janetzko mit Marco Breitenstein

Notensatz, grafische Vorbereitung und Idee: Stephen Janetzko

All rights reserved.

ISBN-13: 978-3-95722-526-9

ePDF-ISBN: 978-3-95722-798-0

Inhaltsverzeichnis*

Lied:	Seitenzahl
Wir wollen uns begrüßen	3
Willkommen in unserem Kreis	4
Guten Morgen, lieber Bennet	5
Rassellied	6
Meine Hände sind verschwunden	7
Zehn kleine Zappelmäner	8
Mein Auto fährt tut tut	9
Teddybär, ich mag dich sehr	10
1 und 2 und 3 und 4	11
Engelchen, Engelchen	12
Dreh dich, kleiner Kreisel	13
Da rollt der bunte Ball	14
Was machen wir so gerne hier im Kreis?	15
Das ist gerade, das ist schief	16
Wie das Fähnchen in dem Wind	17
Übers große Meer (Row, row, row your boat)	18
Ich trag dich	19
Nach oben, nach unten	20
Rubbeldikatz, du bist mein Schatz	21
Ich flieg mit meinem Flugzeug	22
Tschüs, machts gut, auf Wiedersehn	23

** Die auf der gleichnamigen CD zusätzlich noch enthaltenen Lieder „Die liebe Sonne scheint“, „Wo ist der Kopf?“ sowie „Mein Teddy will tanzen“ können aus lizenzrechtlichen Gründen hier in dieser Notenausgabe leider nicht abgedruckt werden. Sie sind aber in anderen Liedheften oder auf Anfrage bei den Autoren erhältlich.*

Alle Rechte vorbehalten. Dieses Werk ist urheberrechtlich geschützt. Jegliche Vervielfältigung und Verwertung ist nur mit Zustimmung der Autoren bzw. des Verlags zulässig. Das gilt insbesondere für Übersetzungen, die Einspeicherung und Verarbeitung in elektronischen Systemen sowie für das öffentliche Zugänglichmachen wie zum Beispiel über das Internet.

Ein Nachdruck oder eine Weiterverwertung ist nur mit schriftlicher Genehmigung des Verlags möglich.

© Verlag Stephen Janetzko, www.kinderliederhits.de

**... mehr Info, mehr CDs, mehr Lieder & Noten:
www.kinderliederhits.de**



Wir wollen uns begrüßen

Text und Musik: Kati Breuer, CD "Teddybär, ich mag dich sehr! Bekannte und neue Lieder für Babys"

© Edition SEEBÄR-Musik Stephen Janetzko, www.kinderliederhits.de

Tempo: ca. 100

The musical score is written on a single treble clef staff in the key of D major (two sharps) and 4/4 time. It consists of four lines of music with German lyrics underneath. Chord symbols are placed above the notes. The first line starts with a D chord and includes the lyrics 'Wir wollen uns begrüßen, 1, 2, 3, mit Händen und mit Füßen,'. The second line has an A chord, a D chord, and an A chord, with the lyrics 'kommt und seid dabei! Klara, bist du da?' and the instruction '(klatsch, klatsch, klatsch)'. The third line has a G chord and a D chord, with the lyrics 'Ach, da bist du ja! Dass du heut Morgen hier bist, das ist'. The fourth line has an A chord, a D chord, a G chord, a D chord, an A chord, and a D chord, with the lyrics 'wunderbar, dass du heut Morgen hier bist, das ist wunderbar!'.

Wir wollen uns be-grü-ßen, 1, 2, 3, mit Hän-den und mit Fü-ßen,
kommt und seid da-bei! Kla-ra, bist du da?
(stampf, stampf, stampf)
Ach, da bist du ja! Dass du heut Mor-gen hier bist, das ist
wun-der-bar, dass du heut Mor-gen hier bist, das ist wun-der-bar!

2. Finn, bist du da? ...

usw.

Willkommen in unserem Kreis

Text und Musik: Stephen Janetzko, CD "Teddybär, ich mag dich sehr! Bekannte und neue Lieder für Babys" © Edition SEEBÄR-Musik Stephen Janetzko, www.kinderliederhits.de

Tempo: ca. 132

The musical score is written on three staves in 3/4 time. The first staff contains the melody for the first line of the song, with lyrics "(1) Will - kom - men, will - kom - men, will - kom - men bei uns, will - kom - men in un - se - rem Kreis." The second staff contains the melody for the second line, with lyrics "(2) Will - kom - men, seid herz - lich will - kom - men bei uns, will - kom - men in un - se - rem Kreis." The third staff contains the melody for the third line, with lyrics "kom - men bei uns, will - kom - men in un - se - rem Kreis." Chord symbols C, F, G, and C are placed above the notes on each staff.

*Hinweis: Kurzes Begrüßungslied für Groß und Klein, zweistimmig möglich.
Wir können auch Abwandlungen singen, z.B. "Willkommen in unserem Haus" o.ä.*